



Santiago, 5 de octubre 2023

Queridas familias:

Junto con enviarles un afectuoso saludo, les escribimos para compartirles informaciones importantes sobre el desarrollo de actividades propias de nuestro colegio para este mes.

#### **VACUNACIÓN PLAN NACIONAL**

Esta semana comenzará el proceso de vacunación del plan nacional de 1ero. a 8vo. básico. El detalle de esta información fue enviado a las familias a través de la plataforma Notasnet.

#### **FOTOGRAFÍAS DE CURSO E INDIVIDUALES**

La semana pasada se dio inicio a la toma de fotografías de los cursos para el anuario 2023. Además, se realizó la captura fotográfica individual de cada estudiante. En la próxima circular, se informarán sus valores a quienes deseen adquirirla.

#### **SIMULACRO DE SISMO**

En el mes de octubre, como todos los años, el Ministerio de Educación y Senapred (ex-ONEMI), realizan un simulacro de sismo, en el cual participan todas las entidades educacionales de la región Metropolitana y como colegio nuevamente nos haremos parte. Estos simulacros permiten a los y las estudiantes de cualquier nivel saber dónde es su lugar seguro dentro del colegio y cuáles son sus vías de evacuación. Les pedimos su colaboración reforzando también en sus hogares que el conocimiento de este proceso permite disminuir los niveles de riesgo y la ansiedad frente a estos eventos.

#### **DÍA CULTURAL CIENCIAS Y DEPORTES**

El día miércoles 11 de octubre se llevará a cabo en nuestro colegio el día "Cultural de las Ciencias y el Deporte". El objetivo de las actividades de esa jornada es que los y las estudiantes "experimenten", estimulando su imaginación, creatividad y nutriéndose de experiencias nuevas, donde lo principal sea el "hacer".

#### **DÍA DEL PROFESOR Y PROFESORA**

Nuestros docentes son parte fundamental de nuestra comunidad y queremos celebrarlos de manera especial, reconociendo su labor y entrega, por lo que el día viernes 13 de octubre, festejaremos su día. Por este motivo, ese día viernes, la salida de los y las estudiantes será a las 12:00 hrs. Les pedimos puntualidad en el retiro de sus hijos e hijas, ya que posterior a esto tendremos un almuerzo junto a ellos.

#### **ANIVERSARIO DEL COLEGIO**

Este 19, 20 y 21 de octubre celebraremos con la temática de África nuestro 29° aniversario como colegio. Los estudiantes de Aldea y Comunidad ya han escogido un Toqui y Machi de entre los estudiantes de 4° Medio y ellos se encuentran tomando contacto con las familias de sus alianzas. El listado de inscritos lo pueden consultar en la sección noticias de la página web.

#### **DESPEDIDA 4° MEDIO**

Como cada año a finales del mes de octubre, nuestros queridos estudiantes de 4° medio terminan su etapa escolar y son despedidos de manera especial por toda la comunidad. Este año la generación 2023 finaliza su ciclo el 26, día en que los vemos iniciar una nueva fase en su vidas.

Esperamos que este período sea muy positivo para cada familia, agradecemos como siempre su apoyo y participación en nuestro Proyecto Educativo Epullay.

Afectuosamente,

Consejo Directivo